
野港澳台侨联络和外事
委员会在助力内蒙古经济
发展方面发挥了哪些作
用钥 冶针对记者提出的这一
问题袁 自治区政协常委尧港
澳台侨联络和外事委员会
主任于学军表示袁港澳台侨
联络和外事委员会作为政
协联系界别委员的重要纽
带袁是政协双向发力的重要
依托遥 在实践中袁组织港澳
政协委员深入内蒙古考察
经济社会发展和红色文化袁
组织澳门政协委员和澳门
文化旅游界代表参加野欢乐

冰雪季袁亮丽内蒙古冶宣传
推广活动袁并达成了与自治
区相关盟市开展文化旅游
活动的协议遥 此外袁积极搭
建平台袁组织界别委员投身
到自治区教育扶贫尧健康扶
贫尧就业扶贫行动中遥

于学军表示袁2021年袁
将探索开展形式多样的团
结联谊和双向交流活动袁把
党中央决策部署和对政协
工作的要求落实下去袁把海
内外中华儿女实现中华民
族伟大复兴中国梦的智慧
力量凝聚起来遥

于学军：
用好双重身份
履职政协担当

4 2021年1月29日

星期五

责编院赵鹏姣
制版院包聪颖

自治区政协委员张竞作为一
家创新型企业的负责人袁一直带领
着她的团队走在科技创新与科技
兴蒙的道路上遥
她表示袁 无论是民企还是央

企尧 新经济企业还是传统经济企
业袁都要勇担时代责任袁主动发挥
企业是创新主体的作用遥 在创新的
道路上袁要有建立未知坐标系的勇
气和激情袁要像今年政府工作报告
中布小林主席说的那样敢于野揭榜
挂帅冶袁打造出跨学科尧跨领域尧首
席科学家+专家+科研院所+企业
的联合创新体遥 2020年袁很多企业
都切身体会到了野核心技术是买不
来的冶道理袁科技企业要坚持自身

核心领域和上下游科研领域的持
久投入袁敢于挑战解决关键核心领
域野卡脖子冶的技术问题袁成为产业
链中的专精特新野小巨人冶遥 企业要
突破瓶颈袁 推进供给侧改革落地袁
真正做出能给老百姓生活带来新
价值的产品或者服务遥 只有惠及百
姓又符合绿色发展的科技创新才
是有生命力的创新袁才能发挥国内
大循环的超大规模市场优势遥 同
时袁她建议自治区要落实好各项人
才政策袁既要重视行业高端和领军
人才的引入袁 也要加强对本土科
技尧管理人才的培育和保留袁减少
本土人才流失袁着力增强本土人才
的获得感遥

张竞：
敢于揭榜挂帅
坚持创新实干

党建做实是生产力尧 党建做细
是凝聚力尧党建做强是竞争力袁让共
产党的真理之光照进非公企业袁助
推自治区经济高质量发展遥

围绕党建引领非公经济发展袁
自治区政协委员尧 内蒙古和君伟业
管理咨询有限公司董事长郭万富谈
了自己的看法遥 他认为袁要增强党建
引领发展意识袁 加强对非公企业党
建工作的指导袁 扩大非公党组织的
张力袁强化非公党组织的效力袁激发
非公经济党组织的活力袁 实现党建
与企业经营管理同频共振尧 互促互
进遥

郭万富：
增强党建引领
实现同频共振

野我对通辽玉米产业未来的发
展充满信心袁 希望大家多到通辽走
一走尧看一看遥 冶自治区政协委员尧通
辽市粮辉农贸有限公司董事长李国
良真诚地发出邀约遥
在委员通道上袁 李国良爆出两

项数据院 通辽现有玉米深加工企业
26家袁年转化能力 100亿斤遥 他说袁
由于通辽市的地理优势袁 同等玉米
品种在通辽种植淀粉含量比周边地
区高约 3个百分点以上袁通辽产的黄
玉米是玉米深加工业和饲料企业的
优质原料袁深加工产品涵盖胶尧药尧
酸尧糖尧醇五大系列遥 随着通辽市玉
米产业链条的不断延伸袁 玉米的发
展潜力越来越显著遥

李国良：
做好品牌代言
延伸产业链条
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技能素质是前提袁良好
就业是目的遥布小林主席在
政府工作报告中提到袁要千
方百计稳定和扩大就业袁不
断完善职业教育产教融合尧
校企合作支持措施遥自治区
政协委员尧呼和浩特职业学
院党委书记曹红连续 4年
提交了与此有关的提案遥她
说袁2019 年自治区面向职
业院校学生开展了 野1+X冶
证书制度试点工作袁即毕业
证书+技能证书的试点培
训袁让学生在拿到毕业证的

同时获取技能证书遥 同时袁
呼职院加强了校企合作袁打
造了现代学徒制袁学生的理
论课由学校老师讲授袁实践
技能课由企业的师傅传授袁
并且开展了双创教育袁举办
各类技能大赛袁 以赛促学袁
有效提高了学生的就业创
业本领袁增强了高职毕业生
的就业竞争力遥

曹红建议袁今后要加大
平台打造,加快内蒙古呼和
浩特公共实训中心建设袁开
展更具深度的工学结合遥

曹红：
深化产教融合
促进就业创业

都说民族的就是世界
的袁 这句话用在内蒙古民
族多声部音乐就特别恰
当遥 目前袁内蒙古民族多声
部音乐逐渐走上国际舞
台袁像无伴奏合唱团尧内蒙
古艺术剧院民乐团尧 安达
组合尧 中国窑乌审马头琴交
响乐团等都取得了国际上
的音乐奖项遥 针对野蒙古族
音乐如何在保持其民族特
色的基础上更好地与世界
音乐相融合冶 这一问题袁自
治区政协委员尧鄂尔多斯市
乌审旗马头琴乐团指导员
金海结合本职工作谈了他

的看法遥 他说袁大众所追求
的欣赏爱好就是独特尧新
颖尧技艺高超以及多声部听
觉袁因此袁一定要更好地保
留和挖掘民族特色袁在此基
础上袁演艺形式不断地靠近
世界主流音乐袁提高自身音
乐技术袁 也需要不断创新尧
创作和利用世界音乐的优
点探索新出路遥

在本次委员通道的最
后环节袁 金海用一曲马头
琴曲 叶草原上升起不落的
太阳曳为祖国尧为自治区袁
为各族人民送上美好祝
福遥

金海：
挖掘民族特色
走向世界舞台

1 月 27 日下午袁 自治区政协第十二届四次

会议第二场委员通道如约开启遥 来自科技尧台

联尧妇联尧农牧业尧共青团和青联尧文艺领域的

六位政协委员与媒体记者进行野零距离冶交流袁

聚焦热点问题袁 回应社会关切袁 为自治区发展

积极建言献策遥


